

Nouveau protocole sanitaire à l'intention des voyageurs internationaux



Photo: Prensa Latina

La Havane, 7 nov. (RHC) Cuba a commencé ce dimanche l'application d'un nouveau protocole sanitaire à l'intention des voyageurs internationaux en vue de la réouverture de ses frontières.

À partir de ce dimanche, les personnes arrivant dans le pays ne devront plus respecter la période d'isolement en attente du résultat du PCR. C'est la première d'une série de mesures qui entreront en vigueur à partir du 15 novembre.

À cette date, le pays accueillera à nouveau des passagers dans tous ses terminaux aériens. 400 vols par semaine sont prévus dans un premier moment. Les eaux territoriales seront ouvertes aux bateaux de plaisance. Des bateaux de croisières sont attendus à partir du mois de décembre.

Le nouveau protocole éliminera aussi le test PCR à l'entrée. Les voyageurs devront présenter un passeport sanitaire ou un document certifiant la réalisation d'un PCR négatif au moins 72 heures avant l'arrivée à Cuba.

Cuba doit profiter des mois de novembre et décembre, historiquement la haute saison touristique, pour apporter des liquidités à son économie, qui a connu l'année dernière un recul de 10,9%.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276351-nouveau-protocole-sanitaire-a-lintention-les-voyageurs-internationaux>



Radio Habana Cuba